

Am Bahnhofplatz 2

kultur.lokal.fürth

© Foto: Patrick Wolfmar, Künstler: Inkyu Park

ERDFARBEN: Erdige Bilder im kultur.lokal fürth

Elke Hettinger-Hielscher malt mit Erdpigmenten nuancenreiche Bilder. Sie präsentiert vom 1. bis 12. September nahezu täglich von 15 bis 18 Uhr im kultur.lokal fürth bekannte Bildmotive aus Fürth und Umgebung sowie die Kunstinstallation „Wein- und Bierfranken“ – zusammengestellt aus den Zutaten dieser Getränke, die in der Erde wachsen und gedeihen. Besucher:innen können der Künstlerin beim Malen zusehen, das Gespräch suchen und auch selbst mit Fürther Erde malen. Ein besonderer Höhepunkt: Täglich um 17 Uhr öffnet die Künstlerin das Schatzkästlein „Bodenschätze in Franken“, werfen Sie einen Blick hinein!

Zehntausende Erdproben gingen durch ihre Hände: Elke Hettinger-Hielscher analysierte Pflanzennährstoffe in Acker- und Gartenböden für fränkische Landwirte. Über dreißig Jahre wurden in ihrem Zirndorfer Labor unter anderem Stickstoff und Phosphor zur umweltgerechten und sparsamen Düngung bestimmt. Der Umgang mit den Proben und deren Farbvielfalt verstärkte die emotionale Nähe der Unternehmerin zu heimischen Erden. Sie selbst entstammt einem kleinen fränkischen Landwirtschaftsbetrieb. Dort kam sie auf die Idee, das Farbpotenzial des Arbeitsmaterials künstlerisch zu nutzen. Seit 2006 zaubert sie Bilder nach dem Motto „Erde mahlen – mit Erde malen“ auf Papier und Leinwand, die mit dem Charme der Erdfarben spielen.

Die Maltechnik vermittelt die Künstlerin mittlerweile bei Kursen in Kinder- und Erwachsenenvereinen. Dahinter steht für sie die Wertschätzung für unsere Lebensgrundlage: den natürlichen Boden. Ihre Aufbereitung der gemahlenden Erdfarben mit Milchweiß zu Malfarben besitzt Tradition und ist ausgesprochen umweltfreundlich. Abstrakte Formen oder Werke mit regionalen Bezügen waren in den vergangenen Jahren bei Einzel- oder Gemeinschaftsausstellungen in Franken zu sehen.

Öffnungszeiten:

Die Ausstellung ist vom **1. bis 12. September** täglich von **15 bis 18 Uhr** (außer 6. und 10. September) geöffnet, der Eintritt ist frei.

Ort: kultur.lokal.fürth, Bahnhofplatz 2, 90762 Fürth



Das Modellprojekt kultur.lokal.fürth bietet Künstler:innen in der Metropolregion Raum, Sichtbarkeit und Honorar und belebt die Fürther Innenstadt mit Kunst und Kultur. Damit setzen Kulturrat und Wirtschaftsreferat der Stadt Fürth gemeinsam ein Zeichen für zukünftige Stadtentwicklung. Gefördert wird das Projekt durch das Bayerische Staatsministerium für Wohnen, Bau und Verkehr im Rahmen des Sonderfonds „Innenstädte beleben“ der Städtebauförderung.

Informationen zu Öffnungszeiten und Programm: direkt im Schaufenster, unter der [städtischen Website \(http://fuerth.de\)](http://fuerth.de), in der [Kulturkarte SENF \(https://senf.xyz/locations/kultur-lokal-fuerth\)](https://senf.xyz/locations/kultur-lokal-fuerth), oder hier auf der touristischen Website der Stadt Fürth. Auch das Kulturrat gibt Ihnen gerne unter (0911) 974 – 16 88 Auskunft. Ein Wiederkommen lohnt sich!

Das kultur.lokal.fürth befindet sich in der ehemaligen Tourist-Information am Bahnhofplatz 2.